



Küchenschellen im ND Ackerberg (25.02.24)

Liebe Mitglieder in der Naturschutzgruppe, liebe Naturfreunde!

Die ersten Küchenschellen blühen schon, so früh wie noch nie, und wir – die Laudenbacher Landschaftspflegegruppe – sind aber in diesem Winterhalbjahr mit unseren Einsätzen sehr in Verzug.

Wochenlang hat das Wetter nicht gepasst, wir haben krankheitsbedingte Ausfälle, einer unserer wichtigsten Mitstreiter ist verstorben. Wir werden es heuer nicht mehr schaffen, alle Flächen so zu pflegen wie die letzten Jahre.

Am kommenden Samstag (02.03.) möchten wir aber noch einen letzten größeren Pflege-Einsatz auf dem Ackerberg durchführen. Dafür benötigen wir jedoch noch Mitstreiter und Helfer, insbesondere beim Abräumen des Mähgutes.

Wer von euch also am Samstag Zeit, Lust und ausreichend Energie hat, möge sich bitte bei mir – am besten per Mail – melden. Wir beginnen nachmittags um 13.30 Uhr (hinterer Bereich, oberhalb der Ebertsbronner Weinberge).

Mit lieben Grüßen an alle